

Berufsnavigator zum ersten Mal an der MS Schöllkrippen

Die Wahl eines Berufes, der zu einem passt, ist eine der wichtigsten Entscheidungen im Leben. Schlägt man einen Weg ein, der nicht zu einem passt, kann das unglückliche Folgen haben. Deshalb hat die MS Schöllkrippen sich entschieden, die Achtklässler bei der beruflichen Frage noch intensiver zu unterstützen. Am 23.06.2021 war es soweit. Mit der Teilnahme am Berufsnavigator-Tag hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, ihre Stärken zu entdecken und die passenden Berufe und/oder Berufsbereiche für sich zu finden.

Nach Abgleich der eigenen Persönlichkeitsmerkmale mit über 350 Berufsprofilen erhielten die Schüler ein individuelles Zertifikat zur Teilnahme am Berufsnavigator-Tag ausgehändigt. Anhand der Testergebnisse und der persönlichen Interessen wurden Berufe empfohlen, die am besten zu den Fähigkeiten der Schülerin / des Schülers passten.

Mit diesem Rüstzeug können unsere Achtklässler nun berufswahlkompetent und zielorientiert ihren Weg in die Ausbildung angehen.

Nach den durchweg positiven Rückmeldungen der Schüler und auch des Beraterteams von Berufsnavigator hoffen wir nun, auch im nächsten Schuljahr diesen Tag wieder durchführen zu können.

Unser Dankeschön geht an die VR Bank Alzenau und an den Rotary Club Schöllkrippen Kahlgrund, die dieses Projekt an unserer Mittelschule erst möglich gemacht haben.



Das Foto zeigt von links nach rechts: Herr Klima, Seniorberater Berufsnavigator, Frau Simon-Reising, Konrektorin Mittelschule Schöllkrippen und Herr Ehinger, Präsident Rotary Schöllkrippen Kahlgrund.